

You can do it! ~Yes, we can.~

1月15日(木)

お正月からすでに約半月が過ぎました。時間が過ぎるのが早く感じます。この3学期は、「一月往ぬる 二月逃げる 三月去る」と言われます。1月から3月まで行事が多く、あっという間に過ぎてしまうという意味です。残念ながら3学期「0学期」は学校生活においては、他の学期に比べてそんなに行事はありません。ゆえに、寒い中でも、少し温かく感じる春の息吹を感じながら、穏やかな学校生活が送れる事でしょう。落ち着いて生活しましょう。さて、振り返ってみると早く過ぎ去った2025年（令和7年）でした。みなさんと過ごす日々は本当に早く感じます。それだけ毎日が濃く、熱い日々を送ってくれているのだと思います。4月の意気込みはまだ心にありますか。もう一度今の自分を振り返ってください。自分が今できる事、出来ない事など…。何かマイナスなことばかり考えている人、もしくは、現状維持の考えの人はいませんか。そこでみなさんにはこのことを伝えたいです。「何かの変わり目に、自分が今までやらなかった事、出来なかった事にチャレンジしてみよう。」中学生という世界は小さく、自分という殻が決まっていて、そこから抜け出すのが難しいじきはないでしょうか。でも、その殻を破って何かをやってほしいのです。具体的には、例えば、何かの役員に立候補してみる、特定の教科をめちゃくちゃ頑張ってみる、部活動でがむしゃらに打ち込むなど…何でもいいのです。私が好きな英語の言葉の1つに「You can do it!」（やればできる）があります。そうです。「無理。」「あかん。」「どうせだめ。」など、マイナスな言葉は今年1年封じ込めて、考えるよりまずは行動に移しましょう。また、周りの目など気にする必要はありません。自分でしっかり考えた上の行動は、自信をもって取り組むのです。「過程を大切にしていれば、おのずと『結果』はついてくるのです」

